

Accompagner régulièrement un proche en situation de fragilité liée à la perte d'autonomie ou à un handicap ne se décide pas. La plupart du temps, les circonstances de la vie nous engagent dans ce nouveau rôle, sans l'avoir choisi.

En parler peut aider à mieux comprendre et à adapter son accompagnement. Aussi, le Comité Action Sociale Agirc-Arrco Midi-Pyrénées en partenariat avec le Conseil Départemental de l'Aveyron et la ville de Decazeville, a le plaisir de vous inviter à la projection du film :



CINE-DEBAT jeudi 16 octobre 2025

Film à 14h30 (accueil à partir de 14h00) suivi d'un débat à 15h30
Cinéma La Strada, avenue du 10 août, à DECAZEVILLE
Entrée gratuite (dans la limite des places disponibles)

Ce film aborde la relation complice et pleine de rires entre Elie Semoun et son père. Il illustre joyeusement une autre facette du rapport à la maladie d'Alzheimer. En effet, pour un aidant, communiquer avec son proche est un défi, une relation à réinventer en permanence. L'essentiel : garder le lien !

Ce documentaire sera suivi d'un échange avec le public et les professionnels de votre territoire. Une belle occasion pour chacun d'échanger, de s'interroger sur notre capacité à donner, à soutenir l'autre, **mais aussi à demander et accepter de l'aide.**